

平成28年度 全国安全週間

平成28年7月1日(金)～7月7日(木) ◇準備期間：平成28年6月1日～6月30日◇

見えますか？
あなたのまわりの見えない危険
みんなで見つける安全管理

「なれた道・なれた仕事」 に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

守ろう！ 子供と高齢者！

帯広署員2人を、酒気帯び運転容疑で逮捕

午前4時 国道交差点で、信号待ち車に衝突…逃げた！

前日、午後10時ころから…音更町の河原でバーベキュー、カラオケ店で飲酒…その帰り

2016/06/19 13:12

【帯広】帯広署は19日、道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで、いずれも帯広市の帯広署地域課巡查A容疑者（20）、B容疑者（20）をそれぞれ現行犯逮捕した。A容疑者の逮捕容疑は19日午前4時30分ごろ、帯広市東3南8の市道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑い。B容疑者の逮捕容疑は同午前7時20分ごろ、帯広市東12南7の市道で酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑い。道警監察官室によると、A容疑者らは19日午前4時20分ごろ、帯広市西1北2の国道交差点で、信号待ちで停車中の乗用車に衝突し、そのまま逃げたという。衝突された車の50代男性にけがはない。道警は道交法違反（当て逃げ）容疑でも調べる。2人は、衝撃で落下したナンバープレートを探すため、それぞれ自分の乗用車を運転して探していたところを、警戒中の帯広署員に発見された。2人は18日午後10時ころから音更町内の河原で複数の友人とバーベキューをしたり、カラオケ店で飲酒したりして、その帰りだったと説明している。

スタンドに右折で入ろうとした車と直進バイクが衝突、バイクの男性死亡

◇右折時は…無理な右折は絶対にしないこと、前方・右側の安全確認◇

2016年6月18日(土)13時3分

17日午後6時半ごろ、神奈川県で、ガソリンスタンドに右折して入ろうとしていた乗用車と、反対車線を直進してきたバイクが衝突しました。この事故で、バイクに乗って帰宅途中だった会社員の男性（30）が、全身を強く打つなどして病院に運ばれましたが死亡しました。警察は、乗用車を運転していた会社役員の容疑者（40）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。取り調べに対し容疑者は、「事故を起こしたのは間違いない」などと容疑を認めているということです。

横断歩道から10メートルほど離れた交差点

道路横断中の高齢男性が車にはねられ死亡

◇北海道内の交通事故の60%以上は…「交差点」・「交差点付近」で発生◇

(2016/6/16(木) 12:21)

16日午前6時前、大分県の国道の交差点で、道路を横断していた無職の86歳の男性が軽乗用車にはねられ病院に運ばれましたが、まもなく死亡しました。現場の交差点は、信号機が設置されておらず、男性は横断歩道から10メートルほど離れた交差点の中央付近で車にはねられたとみられています。警察は車を運転していた会社員の男性容疑者を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。

午後5時 信号交差点、出会い頭に衝突 自転車の中2男子重体

自転車側の信号が…「赤」？

◇交差点 相手は止まらないかもしれない！◇

2016年6月19日(日)0時23分

18日午後5時ごろ、山梨県の交差点で、自転車に乗った中学2年の男子生徒（14）が、パート従業員の女性（45）が運転する軽乗用車にはねられて意識不明の重体です。軽乗用車が直進していたところ、左側から走ってきた自転車と出会い頭に衝突しました。軽乗用車側の信号は青だったということです。

大型トラックに、後方からはねられ、道路脇の自転車の小学生重体

2016年6月18日(土)19時33分

18日午後3時半ごろ、福岡市の市道で、道路脇で自転車に乗っていた、小学6年の男児（11）が、後方から来た運転手男性（45）の運転する大型トラックにはねられた。男児は救急搬送されたが、頭などを強く打ち意識不明の重体。警察によると、現場は片側1車線の直線道路。車道と歩道には段差があり、男児は歩道部分を走行していた。男児は友人数人と一緒だったという。